

Salut Joël,

Juste quelques mots pour répondre à ta dernière lettre : comme chaque fois il faut mettre tout par écrit puisque tu ne m'adresses plus la parole à l'église.

Je ne crois rien de ce que tu as écrit : tu es heureux que je parte puisque tu es même en partie à l'origine de mon départ. Maintenant les langues se délient et des gens me racontent ce que tu leur disais de moi. Après cela, on n'en parle pas dire que tu m'adorais. Chez quelqu'un que je connais bien, dès septembre tu avais souhaité que je parte !

Alors je m'en vais. Je pars ta conscience tranquille ! Tu dois sûrement triompher : je te laisse à ta victoire. N'oublie pas de lire de temps en temps l'évangile : ce livre est rempli de bons conseils pour vivre avec les autres.

J'espère que les gens qui m'ont mis dehors feront mieux que moi pour les jeunes et les enfants.

Bonne chance

Hubert
Mais je m'au pourtant pas dit au revoir à ta demande pour que je t'explique
tous que j'ai encore

Tu pourrais dire que tu tiens à moi alors pourquoi as-tu tout fait pour (et finalement obtenu) que je quitte Aubrange ?

Voilà ! C'est simple et précis !

Hubernont